

## **Nachruf auf das verstorbene Kreistagsmitglied Herr Helmut Stalz**

„Der Kreis Unna nimmt tiefbewegt Abschied von seinem Kreistagsmitglied Herrn Helmut Stalz.

Der Verstorbene gehörte dem Kreistag des Kreises Unna seit 2009 an und hat sich seitdem in verschiedenen Ausschüssen des Kreistages engagiert.

In den vielen Jahren seines politischen Wirkens hat Helmut Stalz sich insbesondere den Bereichen Arbeit und Soziales sowie Kreis- und Regionalentwicklung gewidmet.

Die erfolgreiche Bewältigung des Strukturwandels war ihm ein wichtiges Anliegen.

Seine Meinung vertrat er stets mit tiefer Überzeugung.

Der Kreis Unna hat einen Kommunalpolitiker verloren, der sich stets in vorbildlicher Weise für das Wohl des Kreises Unna und seiner Menschen eingesetzt hat.

Wir sind Herrn Stalz zu großem Dank verpflichtet und werden seiner stets in Ehren gedenken.

Unsere Anteilnahme und unser Mitgefühl gelten seiner Familie. “